3 Piéces

94 m?

Réf. 85559309
583 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Découvrez cette villa de 94 m2 située a Tourrettes-sur-Loup, un village
pittoresque au cceur de la Céte d'Azur. Nichée dans un environnement
verdoyant avec une vue dégagée vers la mer et les collines. Cette
propriété offre un cadre de vie paisible et agréable. La villa se compose
de trois pieces principales, dont deux chambres spacieuses, parfaites
pour accueillir famille et amis.Le salon principal est agrémenté d'une
belle cheminée, idéale pour réchauffer vos soirées d'hiver. Les poutres
apparentes et les arches en pierre ajoutent une touche d'authenticité et

de charme a cet espace de vie. ...

Discover this 94 m2 villa in Tourrettes-sur-Loup, a picturesque village in the heart of
the Cote d'Azur. Nestled in a verdant setting with unobstructed views of the sea and
hills. This property offers a peaceful and pleasant living environment. The villa
features three main rooms, including two Spacious bedrooms, perfect for
welcoming family and friends. The main living room features a beautiful fireplace,
ideal for warming up your winter evenings. Exposed beams and stone arches add a
touch of authenticity and charm to this living space. Enjoy exceptional luminosity
thanks to the many windows ...

AGENCIA
21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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